
 
 
 
 
 
     
 

 
 

本成寺中学校の教育目標を初めて見 

た瞬間「なんて素敵な、良い目標だろう」

と感じました。が、すぐに疑問が沸いてきました。「『美しい心』って、どんな心のことだ

ろう？」そして、そもそも「美しい○○」と聞いて持つイメージは人ぞれぞれ違うわけで、

目標としてめざすものがバラバラで良いのか…とも考えました。それから１か月以上考え

て、今はやはりとても良い目標だと思っています。 

聞けば、網校長先生も「美しい心」に触れて全校生徒に話されたことがあるそうで、２，

３年生は何らかの答えを持っているのかもしれません。１年生はぜひ自分が思う「美しい

心」について考えてみてください。２，３年生も前とは考えが変わっているかもしれませ

んね。機会があれば、生徒一人一人の考える「美しい心」を尋ねてみたいものです。 
 

さて、大型連休も終わり、教育相談や体力テスト、健康診断、校地整備活動、校外学習

（１年生＝大崎山へのウォークラリー・２年生＝長岡・山古志での防災教育）など様々な

活動や催しが次々に行われ、やや忙しなくも、賑やかに充実した毎日が続いています。 

今日の午後には「生徒総会」が行われ、今年度の生徒会・委員会活動が正式に承認され

たところですが、実際には連休前から、生徒会本部、各委員会とも活発に活動が行われて

います。先日も今年度２度目の生徒朝会がありました。委員会活動でも、朝と給食時の放

送、パンラック室の整美整頓、昼休みの図書館や体育館の当番、液体石鹸やトイレットペ

ーパーの補充、花の苗植えと水やり、あいさつ活動、緑の羽根募金等々、日々の活動を生

徒たちは生き生きと自治的に行っています。地道な当番活動などをしっかり行うというの

も「美しい心・実践力」に違いありません。 

 

 

 

当校の通学路は県道や市道といった公道だけでなく、一部「位置指定道路」という「私

道」を通らせてもらっているのですが、連休明けに自転車通学の一部生徒が、地域の方に

ご迷惑をお掛けする事案が発生し、当校の自転車通学のマナーについてご指摘を受けるこ

とがありました。事態を受けて、学校では通学路の変更も視野に入れ、自転車通学につい

て検討しました。結果、地域の方には、学校として自転車通学生のマナー向上に取り組ん

でいくことで、ご理解をいただいたところです。 

交通規則やマナーを守ることは、何より自分と相手（周囲の人々）の安全のためである

こと、そして共生共存の（人と人が互いに気持ちよく過ごす）ために、欠かせないものだ

ということをしっかりと意識してほしいと思います。保護者の皆さまには、ご家庭でも交

通マナーについて、自動車運転者の目線などを交えて、話題にしていただきますとともに、

安全な通学について日々の声掛けをお願いします。 

教育目標  美しい心をもった 実践力の高い生徒 

  瑞穂学園 本成寺中学校だより 

瑞  穂 

令和６年５月 2４日 

自転車通学（通学路）・交通マナー について 

「美しい心」とは？ 



【学校の様子いろいろ】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３日（月）避難訓練 部活動なし 

４日（火）歯科検診 

５日（水）授業参観、地区大会激励会 

６日（木）耳鼻科検診 

７日（金）地区大会（女子バレー） 

１０日（月）学園交通安全指導 

１１日（火）地区大会（バスケ） 

１２日（水）地区大会（バスケ・野球） 

１４日（金）耳鼻科検診 

１５日（土）、１６日（日）地区大会（陸上） 

１８日（火）地区大会 

（卓球・剣道・サッカー・水泳） 

１９日（水）地区大会 

（バレー・サッカー・卓球・剣道・バスケ・野球・水泳） 

２２日（土）地区大会 

（バレー・サッカー・卓球・剣道） 

２５日（火）生徒朝会、専門委員会 

２６日（水）地区大会報告会 

２７日（木）小中あいさつ運動（月小） 

２８日（金）小中あいさつ運動（西小） 

３年生上級学校訪問 

 

【令和６年度ＰＴＡ総会（書面表決）のご報告】 

令和６年度ＰＴＡ総会につきましては、書面決議にご理解、ご協力をいただきありがとう

ございました。議案につきましては、すべて承認されたことをご報告いたします。 

 

 

4/26（金）授業参観。子どもたちはやる気いっ

ぱいで授業に臨んでいました。 

たくさんの保護者の皆様からご参観いただきあ

りがとうございました。 

4/25（木）部活動集会。この日から１年生が正式に入部

となりました。どの部の２，３年生も、新たに１年生が

加わり先輩らしいはりきった表情をしていました。１～

３年生がそろい、部活動はさらに活気が出てきました。 

 

5/21（火）校地整備作業。校地の周囲に巡る側溝は

本中の一部であり、地域の一部・・・。生徒たちは

協力しながら、溝の泥上げや除草作業等に一生懸

命取り組んでいました。 

5/8（水）学級討議。生徒会の活動に対して、個

々の生徒の意見や考えを反映すべく、活発な意見

交流がなされていました。 


